

Gemeinde Mainhausen, Montag, 6. Mai 2024

Bella Italia: Ein musikalisches Feuerwerk der Feuerwehrkapelle Mainflingen

Am vergangenen Sonntag, dem 27. April, öffnete das Bürgerhaus Mainflingen seine Tore für eine musikalische Reise durch Italien. Das Jahreskonzert der Kapelle der Freiwilligen Feuerwehr Mainflingen stand unter der Leitung von Musikdirektor Alexander Schadt. Die Besucher erwartete ein Abend voller Lebensfreude, Temperament und italienischem Flair.



Der Auftakt des Konzerts war geprägt von den mitreißenden Klängen von "Italian Holiday" und "L'Italiano", die die Zuhörer sofort in mediterrane Stimmung versetzten. Max Schaffer entführte das Publikum dann mit seinem Trompetensolo "Caruso" in eine Welt der Träume und Emotionen, gefolgt von Daniel Mädgers berührender Gesangsbegleitung zu "Azzuro".

Das Moderatorenduo rund um Franca Lieb und Harald Wiegand spielten am Konzertabend das Touristenpaar Gisela und Hermann, die das Publikum mit Charme und Witz durch den Abend führten. Neben interessanten Anekdoten zur italienischen Fauna und zum italienischen Lebensstil hat es das Duo geschafft die Gäste mit lustigen Urlaubspannen zum Schmunzeln zu bringen. Der erste Teil des Konzertabends fand mit „Nessus Dorma“ und „A Moment for Morricone“ einen kurzweiligen, aber eindrucksvollen Abschluss.

Nach einer 20 minütigen Pause in der erfrischenden „Sbarra“ setzte die Kapelle den Abend mit dem

energiegeladenen "Florentiner Marsch" fort. Mitreißenden Rhythmen von "Caffee Variations" und dem "Italo Hits Medley" folgten, die das Publikum zum Mitsingen und Mitwippen animierten. Der Kinohit "Cinema Paradiso" sorgte für Gänsehautmomente, bevor der Discohit "Gloria" die Stimmung auf ein Höchstmaß anheizte.

Den krönenden Abschluss bildete eine Reihe von Höhepunkten: Musikdirektor Alexander Schadt übernahm das Mikrofon und präsentierte mit "Ti Amo" eine Hymne an die Liebe, gefolgt von Pia Weinbergers bewegender Darbietung von "L'amour Toujours". Als Zugabe entführte Pia Weinberger mit "Sara per che" in eine Welt voller Leidenschaft und Sehnsucht und ließ den Konzertsaal förmlich aufleben.

Insgesamt war das Jahreskonzert "Bella Italia" der Kapelle der Freiwilligen Feuerwehr Mainflingen ein voller Erfolg. Die musikalische Vielfalt, die mitreißenden Darbietungen und das charmante Moderationsduo machten den Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle Besucher. Es war eine wahre Freude, gemeinsam in die Welt der italienischen Musik einzutauchen und sich von ihrer Lebensfreude anstecken zu lassen. Grazie mille an alle Beteiligten für diesen wundervollen Abend!

Foto: Kapelle der Freiwilligen Feuerwehr Mainflingen